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Sichtbarer werden?

Verstehe bis heute nicht warum man keinen Deal mit der Stadtreklame hat! Busse,
Straßenbahnen, Plakate etc.

Da machen die Ice Tigers und der HC Erlangen wesentlich mehr!

Selbst in Fürth ist mehr OoH Werbung der SpVgg sichtbar.

Außer Mitgliederkampagne null Sichtbarkeit im öffentlichen Raum.

Und es liegt nicht an einer Bereitschaft der Medienpartner!
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